



Marcel a ministros con contribuciones impagas: “Deben hacerlo de inmediato”

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, se refirió ayer a los ministros del gabinete de Gabriel Boric que al cierre de esta edición mantenían contribuciones de bienes raíces impagas, luego de un escándalo similar que le costó el puesto al exdirector del Servicio de Impuestos Internos (SII), Javier

Etcheberry.

En Radio Universo, el titular de Hacienda dijo que los ministros deudores, seis hasta ayer a esa hora (Jessica López, de OO.PP.; Luis Cordero, de Seguridad; Nicolás Cataldo, de Educación; Ximena Aguilera, de Salud; Esteban Valenzuela, de Agricul-

tura; y Maisa Rojas, de Medio Ambiente; además de la hasta pocas horas antes ministra de Ciencias, Aisén Etcheberry), tienen que ponerse al día “de inmediato, no cabe un plazo en esta situación. Quienes tenemos cargos públicos, tenemos la obligación de ser ciudadanos ejempla-

res y contribuyentes también ejemplares”.

“Puede que haya alguna situación (personal) puntual, pero eso no quita de que tienen que ponerse al día de inmediato”, agregó Marcel y descartó que fuera necesario emitir una orden a sus pares para que cumplan.